

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadiran Allah SWT, shalawat serta salam semoga dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, karena dengan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul “**Diplomasi Indonesia Terhadap Uni Eropa Dalam Menghadapi Kebijakan *Renewable Energy Directive (RED) II* Terkait Ekspor *Crude Palm Oil (CPO)*”**. Yang akhirnya telah selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini disusun dalam rangka sebagai persyaratan untuk menyelesaikan pendidikan program Strata Satu (S1) pada Program studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial Dan Politik, Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM), Kota Bandung. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapat tantangan dan hambatan akan tetapi, dengan bantuan dari berbagai pihak hambatan itu dapat teratasi. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan usulan penelitian ini, semoga bantuannya mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan Yang Maha Esa. Pada kesempatan kali ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Yth. Bapak Prof. Dr. H. Eddy Soeryanto Soegoto, MT.,** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak.CA., CRP.CSRS.** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.

3. **Yth., Ibu Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.** Selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan banyak arahan dan dukungan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. **Yth. Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Selaku Guru besar dan juga Pembimbing yang telah bersedia menyediakan waktu, tenaga dan pikirannya dan memberikan banyak ilmu selama bimbingan berlangsung dan juga dengan sabar menghadapi saya, terimakasih atas segala saran, kritik dan masukannya saat penyusunan skripsi ini berlangsung.
5. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S. IP, M.Si., Ph.D .** Selaku sebagai Dosen Wali yang selalu membantu dan memberikan arahan dan motivasinya selama menempuh perkuliahan.
6. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si., Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP., M.I.Pol, Ibu Henike Primawanti, S.IP., M.I.Pol., Bapak Drs. Ade Priangani, M.Si, Dr. Poni Sukaesih Kurniati, S.IP., M.Si** dan seluruh staf maupun dosen pada Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya selama peneliti berkuliah di Universitas Komputer Indonesia.
7. Kepada **Teh Dwi Endah Susanti, S.E.,** Selaku sekretariat Ilmu Hubungan Internasional yang telah membantu peneliti dalam menempuh Administrasi dan keperluan Kampus lainnya.

8. Yth. **Bapak Rudjimin** selaku Diplomat Ahli Madya/Koordinator Fungsi Penanganan Sengketa Perdagangan Kementerian Luar Negeri, **Bapak Reyhan Savero Pradietya** selaku Diplomat Ahli Pertama pada Direktorat Perdagangan, Perindustrian, Komoditas dan Kekayaan Intelektual (PPKKI), Kementerian Luar Negeri dan juga **Bapak Mukti Sardjono** Selaku Direktur Eksekutif Gabungan Pengusaha Kelapa Sawit Indonesia. Terimakasih telah memberikan informasi melalui wawancara kepada peneliti guna menjadikan rujukan bagi peneliti.
9. **Orang tua peneliti**, Bapak Hasanudin S.Pd., dan Ibu Ai Sri Rahayu S.Pd., Terimakasih yang teramat sangat banyak atas segala doa, arahan, motivasi dan juga dukungan baik moril maupun materil sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini. Serta Untuk kaka-kaka beserta keluarga besar tercinta yang telah banyak membantu peneliti, terimakasih atas doa dan dukungannya.
10. Kepada **Rizqi Satria Ramadhan**, terimakasih telah menemani peneliti dalam banyak hal baik dukungan ataupun bantuan lainnya, dan juga dengan penuh kesabaran dalam membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga keberkahan selalu menyertai.
11. **Rekan-rekan seperjuangan** di Universitas Komputer Indonesia Terutama untuk Mei, Sandy, Baqi dan terkhususnya pada program studi **Ilmu Hubungan Internasional angkatan 2018** yang selalu membantu untuk mengingatkan dan saling menguatkan.

Terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuannya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulisan Skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan penelitian ini. Akhir kata, semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti maupun pembaca dan dapat dijadikan sebuah referensi dalam pembuatan penelitian lainnya. Terima Kasih.

Bandung, 02 September 2022
Peneliti,

Sesbania Nur Hanifah
NIM. 44318015